



**Quinientas toneladas de pescado congelado (mensuales) para Madrid y Barcelona**

He aquí parte de las declaraciones hechas a la Prensa recientemente por el Comisario General de Abastecimientos señor Rodríguez Villa:

**LOS PRECIOS DEL PESCADO**  
«Para poner freno a los precios del pescado—añadió el comisario— se han firmado un contrato con una Empresa pionera en España en congelación, que pondrá en los mercados de Madrid y Barcelona 500 toneladas de merluza a 60 pesetas kilo; pescadilla grande, a 45, y terciada, a 30-35. Este no es más que el primer contacto a aportaciones sucesivas. Este pescado es la solución más congruente para producto en pescaderías que se comprometan a no tener pescado similar de otras procedencias. El transporte de puerto a plaza se hará en camiones refrigerados de la Comisaría, y pretendemos facilitar a las pescaderías desgelado. Sus efectos se notarán seguramente la próxima semana.»

**EL ARROZ**

El señor Rodríguez Villa habló también sobre el arroz, y dijo que la subida se debía a expenderse empaquetado, pero que de ninguna manera esa razón podía justificar el precio de 18 pesetas kilo. La Comisaría, en colaboración con los arroceros, va a poner a disposición del público 40 000 toneladas de arroz a granel con menos partidos que muchos empaquetados, al precio de 10,50-11,20 pesetas el kilo.

**Robaron 14 mil relojes suizos**

HENDAYA. — Funcionarios de Aduanas han confiscado 14 mil relojes suizos robados, cuando se procedía a su traslado hacia Portugal. Las autoridades señalaron que los relojes llegaron a Hendaya hace unos días, en diferentes envíos. Previamente, al examinarse algunas cajas, se comprobó que contenían tierra. En posteriores revisiones fueron hallados los relojes, valorados en 750 000 nuevos francos. Se informa que han sido practicadas dos detenciones, pero no han sido identificadas las personas detenidas.

**Los reyes de Mónaco visitarán Filadelfia**

El Príncipe Rainiero y la Princesa Grace de Mónaco visitarán oficialmente Filadelfia, de la que es oriunda la Princesa, los días 19 y 20 de abril, e inaugurarán el pabellón de Mónaco en la Exposición Viajes y Vacaciones Internacionales que se celebrará en aquella ciudad norteamericana.

**Posibilidades sobre la curación del cáncer**

CHICAGO. — La «American Medicinal Association» ha predicho que el cáncer será curado «mediante una serie de avances lentos antes que por medio de un espectacular remedio».

La «A. M. A.» en una larga declaración dice que una cura de cáncer «parece que será inevitable», pero «nadie puede saber realmente cuando será... o por qué medios se producirá». Si embargo, las perspectivas de cura no son tan pesimistas como algunos creen ver.

**«El mar da vida a España, porque España vive del mar»**

*Discurso del ministro de Marina Almirante Nieto Antúnez*

MADRID.— El ministro de Educación Nacional ha inaugurado oficialmente el curso de Derecho Marítimo, en el salón de grados de la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid.

Acompañaron al señor Lora Tamayo en la presidencia el ministro de Marina, almirante Nieto Antúnez; subsecretario de la Marina Mercante; rector de la Universidad de Madrid, señor Royo Villanova, y decano de la Facultad de Derecho, señor Prieto Castro.

El ministro de Marina dijo a continuación que España vive del mar y no puede volverle la espalda, porque si lo hiciera caminaría hacia la muerte. «Hay provincias españolas— dijo el almirante Nieto Antúnez— que están unidas, única y exclusivamente, con la Península a través del mar. La suerte de España va unida a su poder naval.

Cuando los hombres de mar tomaron contacto con los de tierra adentro, se hizo posible la unidad de España. El declive del poder naval trajo consigo nuestro declive. Para tener una idea de la importancia del mar,

bastará decir que para salvar nuestra orografía se mueven por más de 20 millones de toneladas. De los 20 millones de toneladas del comercio exterior, son transportadas por mar el 96 por 100. Durante el año 1962 se han conseguido algo más de un millón de toneladas de pescado, que han aportado 11.000 millones de pesetas. El mar da vida a España, porque España vive del mar.»

**LA NOTA PINTORESCA**

**Vehículo espacial que podrá aterrizar como un avión**

Un grupo de científicos norteamericanos están construyendo un nuevo tipo de vehículo espacial que, después de circundar en órbita a la Tierra, podrá volver a entrar en la atmósfera y aterrizar como un avión ordinario en territorio de los Estados Unidos.

**Exportación de yates españoles al extranjero**

BARCELONA.— Han comenzado a exportarse yates a Estados Unidos, Suecia, Italia, Noruega y Países Bajos. Estos barcos de recreo se construyen en astilleros situados en diversas poblaciones de La Marisma. Desde el pasado siglo, estas industrias destacaron siempre por la sobria construcción y elegantes líneas que tienen las pequeñas naves que construyen que hoy comienzan a tener gran aceptación en los países indicados y en otros que empiezan a formular pedidos.

**Temor de que se frustran las esperanzas de descendencia de la Reina Fabiola**

El diario «Madrid» publica una información fechada en Bruselas según la cual la reina Fabiola, de regreso de España, ha tenido que guardar cama. Llegó más pálida que de costumbre al aeropuerto. La prensa se muestra preocupada, por temor de que se frustran las esperanzas de descendencia. En Sevilla fue visitada por especialistas.

Llama la atención el regreso anticipado. Pudieran habersele indicado mayores precauciones corporales. Se hablaba de la primavera como fecha prevista de maternidad, anhelada por toda la nación.

**NOTICIAS CON FOTO**



*Cuco, el veterano portero palmero, que tuvo una destacadísima actuación en el pasado encuentro Las Palmas-Tenerife*

**Hoy día del Seminario**  
El sacerdote lo da todo por ti. ¿Qué haces tú por el sacerdote?



## Hoy llegan por vía aérea diez directores de agencias de viaje extranjeras

En un avión especial de Tassa llegarán hoy a nuestra ciudad, en calidad de invitados del Subsecretario de Turismo, diez directores de Agencias de Viaje extranjeras establecidas en España que visitarán las más importantes islas del archipiélago por especial recomendación del señor Rodríguez Acosta. Figuran entre ellos representantes de diferentes países europeos, así como uno de la

R. A. U.

La expedición viene al frente de don Jaime de Urzáiz (gran admirador de Lanzarote) y don Santiago Hernández, jefes de las oficinas de turismo extranjera y española de la Dirección General del ramo.

En nuestra próxima edición daremos cuenta de la estancia de tan ilustres personalidades en nuestra isla.

## Veintisiete aviones aterrizaron en Guacimeta la pasada semana

Condujeron cerca de 300 turistas europeos

Desde el domingo día 10 al 17 aterrizaron en nuestro aeropuerto 27 aviones (de entrada) de los cuales 17 pertenecen a Iberia, 1 a Aviación Militar y el resto a las Compañías Spantax y Tassa, que cada vez envían mayor número de aparatos en vuelos «charter». Los aviones especiales condujeron a Arrecife cerca de 200 turistas extranjeros, y raro fue el de Iberia (directo de Las Palmas) que no transportó por lo menos 10, lo que quiere decir que solamente por vía aérea llegaron a Lanzarote la pasada semana cerca de 300 visitantes extranjeros, pues la isla, como podrá apreciarse, es ya una auténtica realidad turística, de insospechadas posi-

bilidades en el futuro.

### TURISTAS POR VIA MARITIMA

En los cinco vapores correos han llegado — o salido — otras expediciones de extranjeros entre los que recordamos un grupo de estudiantes universitarios alemanes (que recorrieron la isla en vehículo propio, haciendo «camping» en diferente playas), varios obreros de la misma nacionalidad y un grupo de 8 suecos que llegaron por la mañana en la motonave «Ciudad de Teruel», regresando en el mismo buque por la noche a Las Palmas, después de efectuar dos excursiones y almorzar a bordo.

Ha sido pues ésta una semana de mucho ajeteo turístico.

## El cumplimiento pascual de los niños

Varios centenares de niños de ambos sexos pertenecientes a las Escuelas Públicas de esta capital recibieron el sábado la Sagrada Comunión, en acto de gran solemnidad y emotividad, para el Cumplimiento Pascual. Asistieron al acto los señores maestros y maestras de sus respectivos centros escolares.

### EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SEÑORITAS

Mañana miércoles, a las 7:30 de la mañana, comenzará a celebrarse una tanda de Ejercicios Espirituales para señoritas, bajo la dirección del Rvdo. don Agustín Chil Estévez. Tendrán carácter de semiinternado, en jornadas diarias que finali-

(Pasa a séptima página)

## El jueves clausura de un Cursillo organizado por la Comisaría de Extensión Cultural

El próximo jueves tendrá lugar la clausura del Cursillo para capacitación de dirigentes, dentro del Plan Permanente de Extensión Cultural, que con mucho éxito está celebrándose en el edificio del Casino Parroquial de Arrecife. En el transcurso del mismo han intervenido, conviviendo con los cursillistas, diferentes jerarquías provinciales entre los que figuran la Inspectora Jefe de Enseñanza Primaria de la Provincia, doña María Paz Sáenz Tejera de Asensi; delegado provincial de Organizaciones del Movimiento, señor García San Román; delegado provincial de Educación y Descanso don Ramón Mariño Mirazo; oficial ins-

structor del Frente de Juventudes don Adolfo Cutillas Lugo, y otros.

## LA VIDA EN EL PUERTO

### Importante embarque de pescado congelado a Italia en el frigorífico «Idiazabal»

El mercante «San Antón» llevó 440 toneladas de sal para Santander

✱ Nuevos envíos de tomates a la Península en motonaves «Torain» y «Andrés Rial»

✱ Llegada de un barco con mercancías de Alicante y Barcelona.

La actividad portuaria continúa siendo importante en el aspecto comercial con la llegada y salida de numerosos buques mercantes, y se mantiene el buen tráfico de pesqueros peninsulares en tránsito.

### CINCO MERCANTES EN LOS MARMOLÉS EL MARTES

Ya en nuestra anterior crónica dimos cuenta de los numerosos mercantes que tomaron atraque en la anterior semana. En los días de la presente el muelle se ha visto muy concurrido, especialmente el martes en que, cosa rara no figuraba atracada ninguna unidad pesquera, sino los siguientes barcos mercantes, por este orden, cargando o descargando mercancías: «Ciudad de Teruel», «San Antón», «Andrés Rial», «Rosita Soler» y «Las Afortunadas». Es una pena que el muelle nuevo esté tan alejado de la ciudad, pues a muchísimas personas no les es dable contemplar estas hermosas estampas portuarias de Arrecife.

### CIENTO SESENTA TONELADAS DE PESCA CONGELADA PARA NAPOLES

En la mañana del sábado entró la motonave frigorífica «Idiazabal» que quedó atracada en el muelle de Los Mármolés en donde embarcó 170 toneladas de pescado congelado para Nápoles, para cuyo puerto fue despachado una vez terminadas sus operaciones.

### SAL PARA LA FLOTA PESQUERA DEL NORTE DE

### Es esperada la motonave «Pachina»

También hoy es esperada la motonave de Sevilla «Pachina» que será despachada en viaje directo a Barcelona con una partida de tomates y otras mercancías. Perteneciente a la naviera Suardiaz, y viene consignada a la Agencia Marítima Médica.

### ESPAÑA

Otro buque que nos visitó pasada semana fue el mercante «San Antón», de La Coruña que tomó una partida de 4 toneladas de sal común con destino a la flota pesquera de Santander. Permaneció 3 días en puerto.

### AUMENTA LA EXPORTACION DIRECTA DE FRUTA A BARCELONA

La zafra tomatera va entrando ya en un período de bastante intensidad. El miércoles zafaron en viaje directo a Barcelona las motonaves «Torain» de Bilbao, que embarcó una partida de 15 000 cestos de tomates (12 kgs. cada uno), a cuyo fin permaneció tres días atracado al muelle comercial, y también motonave «Andrés Rial», que llevó unos 6.000 cestos.

### BARCO DE ALICANTE CON MERCANCIAS

Para ayer lunes tenía prevista su arribada en viaje de Barcelona y Alicante, el mercante «Playa Dorada» que trae al primer puerto una partida de cajas de cerveza para ser transportadas a El Astón, y del segundo una remesa de maduro para empaquetado de fruta.

### OTROS BARCOS MERCANTES

También han recalado en este puerto barcos mercantes para cargar o descargar mercancías: «María Molina», «Compostelano», «Corca», «Rosita Soler», «Las Afortunadas», «Lonestosa», «Varia» y «Evelia», que con-

(Pasa a séptima página)

## Pescado congelado para Madrid y Barcelona

Para hoy martes se anuncia la llegada del buque frigorífico «Puente Castrelos», que cargará una importante partida de pescado congelado con destino al mercado barcelonés y madrileño.

COLABORADORES DE «ANTENA»

Un espléndido libro sobre la Isla de los Volcanes

Por NESTOR ALAMO

¿Una "Guía" más? Nos atreveríamos a afirmar que no; nada de rígidas frigideces asépticas y funcionales, todo lo práctico que se quiera, pero inertes, un pálpito de vida entre sus honestísimos renglones; por tanto, libros perecederos, y de circunstancias; concretos y a plazo corto.

Nos atrevemos a augurar que este libro que ha escrito Agustín de la Hoz será un libro eterno; de ahora y de siempre. Los espíritus informados de objetividad estricta puede que no lo comprendan o que no lo quieren comprender; con esta postura no lograrán más que situarse más allá del juego—y del fuego—de esta espléndida obra con que el autor ha querido enriquecer a su tierra, una tierra calcinada, recomida de fuego interiores.

Con sabia técnica, de la Hoz ha titulado a su volumen «Lanzarote» a secas, pero tengo para mí que se trata sólo de una capciosa postura: la de amparar tras el sereno ascetismo del título arrolladora visión que del tema ha sostenido—y sostiene—este hijo de la isla de los volcanes.

El libro, aún descontando sus posibles depresiones, es excepcional. Su prosa está compuesta con garbo, con un lenguaje poético fabulosamente rico y viril donde la leyenda se entremezcla con la historia y ambas con la anécdota menuda y sabrosa. Todo esto enmarca al paisaje, un paisaje que en la realidad pudiera parecer monótono, pero que a través de las páginas de esta descripción apasionada aparece distinto y cambiante, con prodigiosa mutaciones de todos en que dominan el blanco y el negro avalados por notas de violentísimos colores primarios.

A través de sus capítulos advierte el lector que toda la obra crepita y se retuerce en un desahogado amor hacia la tierra, hacia la propia tierra. Y queda deslumbrado por el fuego de sus imágenes, propio idioma de una inabarcable teoría de volcanes vivos, bullentes de fuerza incoercible.

Una de las grandes virtudes de estas páginas es la total ausencia de color local al uso. Nada de sentimientos subyacentes, atemperados por las insoslayables concepciones oficiales. Nada de ñoñeces desvirtuadas por el abuso del uso. Aquí el timple

suzna a timple, sin contacto con los delicuescentes arpeggios de arpa cursi en que a fuerza de civilizarlo se nos está convirtiendo el incomparable instrumento musical del archipiélago.

Parece como si Agustín de la Hoz hubiese hecho tabla rasa de lo cómodo y establecido para poder escribir esta apasionado cántico de fuego y de lavas incandescentes; y es que, un libro así, no puede escribirlo sino un «conejero» de raíz, sin mezcla de esnobismo alguno.

Aunque acaso nos hayamos excedido; quizás exista en Agustín de la Hoz un mal—un pecado—que nunca se perdona; el de querer por encima de todo, limpia y altamente, a la propia tierra, única y nativa.

Este libro no hubiese podido escribirlo—repetimos—más que un hijo intrínseco de la isla, un hijo que la haya pateado en todas sus direcciones, pirca a pirca, volcán a volcán, playa a playa y de ruina a ruina.

De este concepto diferente del ver y conocer de las tierras propias fue alerta prodigioso aquel poema de «Alonso Quesada» que mal recordamos aquí:

«¡Tierra de Gran Canaria,  
sin colores,  
secas, en mi niñez tan lumí-  
(noszs.)

Y no es sólo la geografía física, la económica e incluso la poética—si como creemos esta existe—sino la humana, quien cruza por estas páginas en toda su grandeza. Tipos eternos y emocionalmente únicos, como ese franciscanísimo Cura-Alcalde de San Bartolomé, don Víctor de San Martín, buen amigo de Unamuno, quien por no tener no tenía ni siquiera calcetines. O ese extraordinario poeta popular, improvisador, honrado y centellero a lo Martín Fierro que fué Víctor Sánchez el filósofo del Salinar del Janubio, aquel que entre muchas otras sabrosísimas cosas seguidilleó rotundo:

—Si del mundo buscases algo de bueno,  
todo lo que encontrases  
cabe en el seno.

—Ervuélvelo en un paño,  
de los más finos,  
porque suele volverse,  
como los vinos.

Las coplas anteriores pudieran parafrasearse con intención burlada y enviarse a de la Hoz, pero quizás resultara preferible el no hacerlo. Las ilusiones

—todas las ilusiones— son sagradas y como exige la humana condición, el autor del volumen habrá de esperar todo el reconocimiento de su tierra, sentimiento que él ha sabido ganar a punta de corazón. Aunque no estaría de más tener presente que el hombre, en su aspecto comunal, no registra al agradecimiento entre sus lemas y norfes.

A pesar de esto, si alguien ha merecido por la dedicación apasionada de un libro el amor y el aliento de los suyos este alguien es Agustín de la Hoz, escritor poeta lanzaroteño, merced a ese volumen que dedica a la tierra de su nacimiento, la tierra que lleva metida entre pecho y espaldas como un humeante pedazo de volcán vivo.

Al éxito y decoro de la obra ha contribuido el pintor lanzaroteño también hasta la raíz del hueso—César Marriquer con una sobreportada bellísima; es una pena que está portada a todo color, no la sintamos vibrar también dentro de las páginas de esa obra excepcional en que se agita y verbenea el alma de la desconcertadora Isla de los Volcanes.

Agente de encargos  
**«El Mensajero»**

Hago toda clase de encargos para llevar y traer a Las Palmas Pollitos recién nacidos y pollonitas de meses

ARBOLES FRUTALES de esta estación y plantas de todas clases. Informes: Plaza Mercado

Saneamiento «ROCA»  
ALMACENES REYES HERMANOS

PELICULAS 8 m/m. de

«Charlot», «el gordo y el flaco», «Pato Donald», etc.  
Guardilama - Films

**Desea Empleo**

joven de 16 años, con bachillerato elemental  
Informes Tinache. 29. Barriada Santa Coloma

**SE VENDE** una pareja de artes de corvina, relingado con boyas y plomos, en buenas condiciones. Informes: Rafael Cabrera Díaz. León y Castillo, 6

LEA "ANTENA"

CON SU TRADICIONAL CALIDAD



EL PROGRESO

AROMATICO FUERTE

... y ahora nuevo

- ★ 16 Cigarrillos
- ★ BLANCO con FILTRO

PRUEBE Y COMPARE

Distribuidor: C. Manrique

# CARNET SOCIAL

**Próxima llegada de una expedición de estudiantes granadinos de farmacia**

Para el día 5 de abril anuncia la visita a esta isla un grupo de 30 alumnos del tercer y cuarto cursos de la Facultad de Farmacia de Granada (quince varones y quince señoritas), que permanecerá tres días en la isla en viaje de estudio y recreo. Como delegados de la expedición vienen el catedrático de Química Orgánica de dicha Facultad, don Jesús Sáenz de Buruga y Sánchez, y el Ayudante de cátedra don Fernando Mascaron, a los que acompañan sus respectivas señoras esposas.

El pasado año ya nos visitó otro grupo de estudiantes granadinos de la misma Facultad.

**VIAJEROS.** — Regresaron a Venezuela don Balbino González y don Pedro Rodríguez.

— Con su hijo marchó a Madrid el funcionario de Iberia don Faustino Manrique.

— Llegó de Cádiz don Manuel Guerrero.

— De la Península llegó el abogado don Joaquín Ruiz Gómez.

— Regresó de Tenerife don Matías García Franquis y de

Las Palmas don Nicolás Manrique de Lara.

**NATALICIOS.** — En esta ciudad dio a luz un niño, segundo de sus hijos, la señora esposa del óptico don Salvador Montañés, de soltera Carmelina Domínguez.

— También, en Madrid, ha dado a luz un niño, primero de sus hijos, la señora esposa del juez de Primera Instancia de Adra (Almería) don Luis Figueras Dacal.

**MATRIMONIOS.** — Últimamente han contraído matrimonio en Arrecife don Jorge Borges Rosales con la señorita Juana Dorta Feo y don Ismael Rodríguez Lemes con la señorita Juana García Medina.

**DEFUNCIONES.** — A los 73 años de edad ha dejado de existir en el pueblo de Mácher don Rafael Ferrer Fajardo, persona muy conocida y apreciada en Lanzarote, que había dedicado su vida al negocio del transporte primero, y a cosechero de frutos, después.

Al acto de su entierro acudió mucha concurrencia. Reciba su familia nuestro más sentido pésame.

## EN BROMA Y EN SERIO

### EL ULTIMO CUPLE \* PRESENTACION \*

Por EGO SUM

Por Hilario González

(Dedicado a Cosiano)  
He visto en el Cine Atlántida ese «El Último Cuplé» del que es la protagonista la bella Sara Montiel; la excelente cupletista sucesora de Raquel la eximia canzonetista. Recordando el tiempo aquél oyendo «La Madelón», yo senti fuerte emoción y se me nubló la vista y se erizaron mis pelos. Dirán que soy embustero; pero, no hay quién se resista al oír: «Fumando espero...» La Machicha, El Balancé, Pícaros Ojos, y Nena así como «Ven y ven...» y el otro: «Tápame, tápame...», El Relicario, Sandunga, el cuplé «Los Clavelitos» y aquella célebre «Rumba» creación de La Chelito. ¡Eso es música bien hecha! La comparo con caoba que no se acaba, es eterna; pero, no así la moderna música que se irá luego como se irá una cuaderna hecha de pino gallego.

Respetable Director del Semanario la «ANTENA» perdone mi poco amena perorata; ¡por favor! Pero si lo tiene a bien con su rectitud y bondad y le da publicidad se lo agradezco también. Soy extraño en el lugar y por tal, desco: ocido, y para hacerme entendido me quisiera presentar. Que así podrán conocerme el total de ciudadanos de este pueblo noble y sano donde quiero establecerme. Porque quiero trabajar en armonía y concierto y aportando mi intelecto con todos colaborar. No soy de país lejano, ni naufrago, ni pirata; soy del reino «majorata» de ese terruño cercano Vine por mi voluntad, no es que nadie me ha engañado ni me lo haya decretado por leyes, la Autoridad. Por eso he de publicar mis proyectos e intenciones mi idoneidad y aficiones para a nadie defraudar. Amo la literatura, soy poeta fracasado y novelista frustrado por deficiente cultura. Admiro la arquitectura, la escultura y decorados y todos los derivados del dibujo y la pintura. La música, me enloquece y me ensancha el corazón. pero no tengo noción de lo que en ella acontece Todas las artes, las quiero pero en práctica: ¡verdad! soy una mediocridad de albañil y carpintero. Del trabajo soy amigo en toda su amplia extensión pero en toda ejecución me limito a ser testigo. Me gusta la agricultura y también he fracasado porque donde yo he sembrado ha sido en Fuerteventura. También me gusta el comercio pero soy muy poco astuto, indeciso e irresoluto, para enfrentarme a los riesgos De la industria, igual repito más no me puede gustar. pero no sé preparar ni zurrónes de cabrito. Aspiro a ser financiero, con los bancos negociar dar créditos y tomar, pero no tengo dinero. Y aquí ya llegué a la raya no doy más explicación y ¡por Dios, por compatencia! ¡no me digan que me va! Pues no tengo más aval ni nada que me realce ni abuelita que me ensalce y soy: Hilario González

## Recorren Lanzarote...

(Viene de quinta página)

dos al chinchorro.

—¿Cuánto les ha costado este viaje y la estancia en las islas?

—Unas quince mil pesetas a cada uno.

—¿Todo incluido?

—Todo incluido.

—¿A comprar burros, turistas! GUILLERMO TOPHAM

## CASA

de reciente construcción, con todo su servicio, SE VENDE en la barriada de Fiestas. Para informes, en la misma.

Lea "ANTENA"

## OPOSICIONES INGRESO ESCALA AUXILIAR TELECOMUNICACION

PREPARACION POR FUNCIONARIOS DEL CUERPO

**Clases teórico-prácticas (con aparatos)**

**Sueldo mínimo al ingresar 50.000 pesetas anuales**

Informes: establecimiento Ginés Díaz (PLAZA CALVO SOTELO)

## GUARDILAMA - FILMS

Representación de proyectores de 16 y 8 mm. — Alquiler de películas y tomavistas — Venta de material fotográfico (Sub-agente de Timanfaya-Films. Las Palmas)

Castro, 1 — Teléfono, 154 — ARRECIFE



SIN PRECEDENTES EN EL MUNDO TURÍSTICO

## Recorren Lanzarote a pie en compañía de un burro que les lleva los equipajes

El caso de dos jóvenes obreros alemanes de Berlín Occidental

Los jóvenes alemanes Guenter Filzek, de 23 años (electricista) y Harry Lehmann (albañil), de 22, están recorriendo a pie las islas de nuestra provincia en compañía (no se asusten) de un... ¡asno! Ver a un turista al volante de un «haiga» no resulta cosa extraña, pero verle con el cabestro de un burro, «fajándole» las albardas, ya es harina de otro costal. Y es éste el curioso caso periodístico que hoy queremos ofrecer a los lectores de ANTENA. Por eso les hemos entrevistado en la pensión «Vasca», pues además conocen bastante bien el castellano, especialmente Guenter, que nos parece algo así como el Sancho Panza de la expedición, práctico y expeditivo, mientras Harry, idealista cien por cien, se nos presenta como un auténtico Quijote del siglo XX.

—¿Por qué vinieron a Canarias?

—Somos obreros alemanes que vivimos en el Berlín Occidental. Este archipiélago está de moda en nuestro país. Empezamos a ahorrar dinero, y aquí nos tiene.

—¿Cuánto tiempo piensan permanecer?

—Seis meses, en la provincia oriental. El próximo año proyectamos volver para conocer las otras islas.

—¿Cuándo llegaron?

—A Las Palmas, el 4 de noviembre pasado. Hicimos el viaje desde Barcelona en 11 días.

—¿En 11 días?, ¿es que también desde Barcelona vinieron en burro?

—(Guenter sonríe) No; llegamos en el «Río Francolí».

—¡Huuuul!, no hacen falta más explicaciones, amigo Guenter. Y ahora, otra pregunta: ¿cómo se les ocurrió adquirir el asno?

—Nos dieron la idea en el Mercado de Las Palmas, así como la dirección del presunto vendedor que residía en Arucas. Y allí nos encaminamos.

—¿Compraron pronto?

—En seguida.

—¿Precio?

—Dos mil pesetas, incluyendo la albarda y dos cestas.

—¿Edad del animal?

—Tres años.

—¿Para qué lo utilizan?

—Para transportar los equipajes (colchones neumáticos, ropa, alimentos, etc.) El peso de la carga que porta es de unos 45 kilogramos.

—¿Qué les indujo a adquirirlo?

—Nos gusta conocer los pueblos recorriéndolos despacio y por poco dinero. Los taxis cuestan mucho y permiten ver las cosas a alta velocidad. El burro (bugo, como ellos dicen), resulta la solución más idónea para nuestro caso particular. Nosotros caminamos y el jumento lleva la carga.

—¿No extrañó el animal el cambio de dueño?

—Al principio sí, pero pronto se familiarizó con nosotros (llevamos cerca de cuatro meses con él). Ya le tenemos mucho cariño.

—¿Qué come diariamente?

—Un kilo de maíz, un poco de paja y hierba. En El Golfo, en donde hicimos 23 días de «camping», se dieron buenos «banquetes», pues los turistas les obsequiaban con trozos de

pan y terrones de azúcar.

—¿No lo han «bautizado» todavía?

—Sí. Lo llamamos «Don Patanga». En castellano quiere decir «Don Gandul». Poco trabajar y mucho comer.

—¿Cuántos kilómetros han recorrido con «Don Patanga»?

—Doscientos diez en Gran Canaria (dimos la vuelta de circunvalación a la isla), y 258 en Lanzarote.

—Y en Lanzarote, ¿que visitaron?

—Los lugares más interesantes (sólo de pasada) aunque en El Golfo, como ya dije, estuvimos 23 días. Esta playa lanzaroteña es algo de maravilla. ¡Qué vida tan placentera! Comer, dormir, bañarse, coger sol y pescar. No nos extraña que vayan por allí tantos turistas.

—¿Y siempre durmieron a «suelo raso»?

—Casi siempre, pero en muchos pueblos nos ofrecían comida y alojamiento. ¡Qué gente tan amable esta de Lanzarote! Un día dormimos también también en el castillo de Las Coloradas.

—¿Cuánto tiempo han permanecido en esta isla?

—Seis semanas. Ahora, en Fuerteventura, otras dos y el resto en Gran Canaria.

—¿Qué harán con el burro cuando regresen?

—Se lo dejaremos a un buen amigo que tenemos en San Nicolás de Tolentino. Luego, el próximo año, cuando volvamos, lo recogeremos. Por cierto que en aquel pueblo de Gran Canaria estuvimos trabajando como dos pescadores más, pegando...  
(Pasa a cuarta página)

PERFIL ISLEÑO

## NOS DICEN...

QUE un alemán visitó Arrecife para estudiar la posibilidad de montar una industria de fabricación de objetos de plástico.

QUE se habló mucho de la ampliación de las paradas de taxis pero que pasa el tiempo y nada se ha visto en concreto.

QUE al algunos niños han tomado la plaza de la Iglesia como campo de fútbol sin que nadie ponga coto a estos desmanes.

QUE el nuevo Delegado Provincial del ministerio de Información y Turismo se ha propuesto terminar con la asistencia de menores a los espectáculos no tolerados a cuyo fin ya ha aplicado la primera sanción económica.

QUE la acera de la calle principal situada a lo largo del inmueble núm. 00 no admite un día más de demora en su arreglo debido al pésimo estado en que se halla.

QUE en vista de que nadie se decide a limpiar de piedras y basuras el Jameo del Agua, parece ser que un grupo de jóvenes estudiantes se ofrecerá para hacerlo voluntariamente y con carácter gratuito.

QUE el horno principal del islote de Hilario se halla a menudo lleno de desperdicios de comidas, espinas de pescado y otras porquerías, por lo que se hace necesaria allí la presencia de un hombre que lo limpie diariamente. Podría aprovecharse alguno de los peones que allí pernoctan, asignándole alguna pequeña gratificación.

QUE una amplia y moderna cafetería se proyecta montar en las inmediaciones del cine «Cota Azul», el día que aquella zona (la de mayor movimiento de la ciudad por ser confluente de ocho calles) sea debidamente pavimentada y acondicionada, pues la tierra, en verano, los charcos de agua, en invierno, le hacen uno de los lugares más sucios y desahacibles de la población.

QUE la carretera de Los Molinos está siendo sometida a una estupenda obra de pavimentación, de lo que nos congratulamos.

## CASA

amplia (con llave en mano) vende en el núm. 66 de la calle Jacinto Borges, informes esta Redacción

### HOJA DE CARIDAD

#### Ayuda al paralítico de Guatiza

El señor párroco de Arrecife, Rvdo. don Ramon Falcón, nos ha hecho saber que obran en su poder 200 pesetas, importe de dos donativos anónimos, cada uno de 100 pesetas, que le hacen dos feligreses de la parroquia para atender al paralítico de Guatiza. Muchas gracias a los donantes y a don Ramón.

#### SOLO FALTAN 600 PESETAS

Así, pues, sólo faltan 600 pesetas para cubrir totalmente este caso, ya afortunadamente resuelto, en el que han prestado valiosísima colaboración los lectores de ANTENA, pues el importe total del mismo ascendió a 8.800 pesetas. Esperamos recandar entre nuestros amables lectores las 600 pesetas que restan. Los donativos podrán enviarse a nuestra Redacción, o al señor cura párroco de Arrecife, Rvdo. don Ramón Falcón.

### LA NOTA PIRORESCA

#### Un mero 115 kilos

Esta vez no ha sido hazaña de ningún cazador submarinista. El mero de 115 kgs. a que hacemos referencia «cayó» en el arte de pesca del barco «Yolandita», de la flota de Pagasa, cuando realizaba sus faenas en la costa africana. A estas horas estará a buen recaudo en el estómago de algunos súbditos italianos, pues tenemos entendido que después de ser sometido al correspondiente proceso de congelación, en «Frigorsa», fue enviado, cortado en filetes, a Génova.

# LOS REPORTAJES DE HOY

## LANZAROTE, LA ISLA DEL MILAGRO En la Graciosa. La limpieza se hereda. Una isla tocada por la gracia

Iniciamos la reproducción de este bello artículo aparecido en «La Tarde», de Tenerife, del que es autor nuestro estimado compañero en la Prensa Vicente Borges. Va ilustrado con dos preciosas fotos de Lanzarote, obra de Herzberg.

Un poco a lo vagabundo y bastante a lo cronista, anduve por tierras de Lanzarote, procurando marchar solo para que nadie alterara mi visión personal de las cosas. A fin de cuentas, mucho se ha escrito de «La Isla del Milagro», como la bauticé en el acto, al ver la maravilla de sus arenas volcánicas convertidas en frigoríficos, y estoy obligado a contar «mi versión» de la isla para no repetir lo que lo que tantos e ilustres escritores dijeron acerca de ella y su gente. Me hago responsable, pues, de los posibles errores, y de la indiscutible paternidad de todas las interpretaciones que elaboren mis entendederas. Pe pienso para mi capote que muy torpe seré si no acierto a ofrecer algo inédito, distinto, exacto y original. Ese es mi empeño.

En el diminuto aeropuerto quedó el avión como un pájaro abandonado y aterido de frío.

Un lujosa taxi, tripulado por chófer comunicativo, me lleva isla adentro. Por el camino,

unos camelleros me ofrecen las uvas del milagro. Uvas de sabor griego y de caldos inspiradores. Uvas brillantes como el sol, que han brotado de esta tierra caliente poco amiga del agua. Uvas que son hijas del volcán, en un formidable absurdo. Todos ustedes ya saben de que forma la arena volcánica atrae el aire húmedo de la noche y lo conserva jornadas y jornadas, impidiendo que los cultivos se pierdan.

Pero lo que me decidió en el acto fue aquella iluminación ofrecida en un pueblo avanzado de las páginas de la Biblia, según la cual en la Isla Graciosa había una fuente de hechiceros, cuyas aguas hacían morir de risa a quien las bebiese. Pensando en que no debe haber muerte más feliz que esa, toqué los resortes necesarios, y, para iniciar mi viaje curioso por Lanzarote, decidí encaminarme a la Isla Graciosa, que sólo conocía por fotografías, descripciones periodísticas y alguna que otra parrafada de Ignacio Aldecoa, el novenista, que hizo en ella de padrino de boda, que vivió feliz «por primera vez en su vida» y que si no bebió el agua de la fuente algo de sus benéficos efectos quedó en su rostro, a juzgar por el contento que tenía a su regreso. (continuará)

## El henequén, planta de mucho rendimiento en Fuerteventura El Estado concede nuevos beneficios a los cultivadores de este producto agrícola

PUERTO DEL ROSARIO— (Crónica de nuestro corresponsal JUAN JOSE FELIPE LI MA.)

He aquí una buena noticia para todos los propietarios de terrenos que se han considerado hasta ahora baldíos. El de la plantación de henequén por el Servicio de Fibras Textiles, en consorcio con el proletario, que percibirá la tercera parte de la producción hasta que se restituya al Estado el importe total de la mejora.

Esto del henequén es algo hacia donde se viene dirigiendo la mirada ansiosa de Fuerteventura, buscándole como tabla de salvación; porque esta planta, que sólo se da en condiciones óptimas en muy raros lugares del mundo (figurando a la cabeza el Estado de Yucatán en México), ha encontrado en nuestra isla su habitación ideal. Los ensayos comenzaron allá por el año 1948. Un técnico de la isla, —y no veo ninguna razón para ocultar el nombre—, don Francisco Peña Jordán, alentado por los estudios que ya tenía hechos el Ingeniero Agrónomo de Tenerife, don Antonio González, siguió la senda de la investigación—un poco por su cuenta—, y después de comprobar que las condiciones climáticas de Fuerteventura eran estupendas, pusieron a disposición de los centros de investigación y expansión estatales su especie de descubrimiento. Entonces empezó todo. Lentamente, pero empezó. Apareció el Servicio de Fibras Duras que adquirió

terrenos, trajo camiones, limpió, despedregó, enarenó y plantó hectáreas y más hectáreas de henequén, una especie de pitera, más verde que la común, de hoja más pequeña y menos espinosa, que produce una fibra finísima y suave, sin posible competidora. Y así se ha llegado a rebasar las doscientas cincuenta hectáreas. También a la iniciativa Privada se dió acceso con ventajosas condiciones. Pero éstas, o no fueron bien extendidas o no fueron bien comprendidas y poco se ha logrado en este importante aspecto social. Más tarde se instaló una desfibradora, pero una cosa modesta. Sin pretensiones. Los resultados están a la vista y, a pesar de todo; a pesar de que la fibra ha de llevarse a Málaga para venderla allí en subasta una hectárea viene produciendo entre cuatro y cinco mil pesetas líquidas; siendo justo suponer que si se llegase a una superficie considerable (parece que bastaría con unas ochocientas o así), que permitiese montar una instalación de desfibración y cordelería, el precio alcanzaría bastante mayor altura y, como se da la circunstancia de que muchísimos terrenos de Fuerteventura que hoy no se dedican a nada, ni siquiera a pastos, tienen condiciones para la plantación del henequén, si a esta modalidad del consorcio, se da la extensión debida, la bella y exótica planta pudiera llegar a convertirse en uno de los más firmes pilares de la economía de la isla.

Obtención y revisión de permisos de conducir  
**GESTORIA ADMINISTRATIVA**  
ANTONIO GARCIA MARQUEZ      García de Hita, 8  
Arrecife

**PARA TURISTAS EXTRANJEROS**  
Se alquila por temporadas, a partir de Abril, CASA AMUEBLADA, en sitio céntrico de ARRECIFE, con AGUA CORRIENTE, CUARTO DE BAÑO y COCINA MODERNA  
Informes en esta Redacción, Teléfono, 256

Sus calderos brillarán como el sol...  
**SUPER ARENILLA**  
**RUBKLEEN**  
en botes de plástico  
DE VENTA EN EL COMERCIO DE ESTA PLAZA

Al pedir cerveza  
Exija **LA TROPICAL**

**SE VENDE**  
tabla o leña, propia para «tapume». Para informes en esta Administración.

Lea «**ANTENA**»

**GALLOS EN LA VILLA**

**Arrecife triunfa en «campo contrario» por mínima diferencia  
Gentileza de los directivos de Teguisé**

En general, buen domingo de peleas con el aliciente del incierto resultado. Teguisé mantiene su buena cuido y Arrecife la superó. Mucha asistencia de público, con la presencia de extranjeros y campesinos de los pagos de la Villa. Los directivos teguisenses presentaron la gallera embanderada, y obsequiaron a los soltadores y gallos con cigarros puros y coñac «Terry». Un detalle de gentil cordialidad digno en anotar. Desarrollo de las riñas:

**PRIMERA.**—Por Arrecife colorado pinto de don Nicolás López y por Teguisé colorado de Lacho Tabares, castiado por don Julio Blancas. Extraordinaria pelea sorprendió a los espectadores por su rapidez y espectacularidad, decidiéndose a favor del arrecifeño que mata en rebatida. (1-0)

**SEGUNDA.**—Por Arrecife giro de Gonzalito Cabrera y por Teguisé narraño de don Zenón Ventura. Inferioridad del teguiséño que, pese a todo, intentó defenderse hasta que demasia do apurado por el soltador terminó "cogiendo las tirillas". (2-0)

**TERCERA.**—Por Arrecife melado de Carlitos Sáenz Melero y por Teguisé colorado refinto de Pedrito Rodríguez, castio de don Santiago Blancas. Otra estupefata riña y excelente gallo el del señor Blancas que acribilla y mata rápidamente a un rival quedando él intacto. (2-1)

**CUARTA.**—Por Arrecife colorado de don M. Martín y por Teguisé giro camuflado de don Ginés Pérez, castio Hermanos Blancas. Gallos nada más que regulares con victoria final del local. (2-2)

**QUINTA.**—Por Arrecife melado de Emilio M. Cabrera castio Torres Palme ro y por Teguisé giro de don Domingo González Robayna castio del Dr. Per-

domo Spinola. Dos buenos bipedos y pelea de mucha vistosidad. El de Arrecife hiere bien pero el de Teguisé, que no es manco, se defiende a base de inteligentísimas agachadas pasando a veces con mucha habilidad por debajo del cuerpo de su enemigo, más pese a su raza y fuerte baida acababa perdiendo machacado por el arrecifeño (3-2)

**SEXTA.**—Por Arrecife colorado de don Francisco Betancort y por Teguisé colorado de don Severino Bethencourt. Riña floja y poco vistosa que decide a su favor el forastero (4-2).

**SEPTIMA.**—Por Arrecife giro de D. Joaquín González y por Teguisé gallo de igual pluma de don José Morales. Gallos malitos que sostuvieron una pelea sin pena ni gloria que ganó el teguiséño a pesar de su defecto de pico (4-3)

La ventaja general la lleva Teguisé por dos gallos de ventaja. La temporada se presenta reñida y llena de los mejores alicientes. El domingo las riñas tendrán lugar en el Circulo Mercantil.

INTERINO

**El cumplimento...**

(Viene de segunda página)

zará a las 7:30 de la tarde.

**HORARIO DE MISAS**

Hoy festividad del patriarca San José, el horario de misas es el siguiente: Iglesia parroquial: 5:30, 7:30, 9:30, 10:30 y 12 Capilla del Hospital Insular: 8:30. Barriada Santa Coloma: 9:30. Es fiesta de doble precepto

**Cine «ATLANTIDA»**

Martes

TRES FUNCIONES

Estreno de aventuras

**LA VENGANZA DEL CORSARIO**

TOTALSCOPE-EASTMANCOLOR  
Por Lex Barker y Sylvia López Basada en «El Hijo del Corsario Roja», de Emilio Salgari  
(Todos los públicos)

Miércoles

Un problema vigente entre los que más preocupan a la sociedad, expuesto con veraz visión cinematográfica

**JUVENTUD A LA INTEMPERIE**

Por Rita Cadillac, Manuel Gil y Adriano Rimoldi. La falta de educación y sobra de orgullo y ambiciones precipitan a los jóvenes en el gamberrismo y la delincuencia.  
(Autorizada mayores)

Jueves

CIFESA presenta de estrcno

**..Y el cuerpo sigue aguantando**

Por Luis Sandrini y Silvia Solar. Timos, persecuciones pálizas, peligros de muerte, mujeres fatales, calumnias, jugarretas... Y un cuerpo que todo lo aguanta: el de Sandrini.  
(Autorizada mayores)

Sábado

Estreno de la superproducción presentada por «Universal-International»

**EL SEXTO HEROE**

Por Tony Curtis y James Franciscus. La dramática y verídica historia de un indio «pima» que por su actuación en la isla japonesa de Iwo Jima se convirtió en héroe  
(Autorizada mayores)

Muy Pronto: «EN LAS RUINAS DE BABILONIA» (Agfacolor)

**LA VIDA EN EL...**

(Viene de segunda página)

vapores correos y las otras unidades ya citadas hacen un brillante registro de entrada de mercantes.

**MOTOPESQUEROS PENINSULARES**

Para efectuar operaciones de suministro nos visitaron las siguientes unidades pesqueras con base en puertos andaluces, alicantinos o gallegos: «Caste mora» (primera visita). «San Patricio», «Domenech de Varó», «Bautista y Vicenta», «Castillo de Santa Catalina» y «Mi Voluntad».

**PESCADO PARA LA PLAZA**

Para descargar pescado con destino a la industria local entraron los siguientes motopes-

**Cine «Costa Azul»**

Programación para la presente semana

Martes.—Festivo. ¡CUATRO EXTRAORDINARIAS FUNCIONES!

Con la espectacular película en la que se narran las más fabulosas aventuras de una raza de indomables guerreros

**LA FURIA DE LOS VIKINGOS**

CINEMASCOPE-EASTMANCOLOR  
Por Cameron Mitchell, George Ardisson y Alice y Helen Kesler  
(Todos los públicos)

El lanzamiento de un Cosmonauta hacia la Luna, en la más divertida y deliciosa comedia

**PILOTO A LA LUNA**

TECHNICOLOR

Por Tom Tryon, Brian Keith, Edmon O'Brien y Dany Saval. Póngase en órbita con esta deliciosa pareja y viva un viaje lleno de carcajadas. Una deliciosa aventura de amor puesta en órbita por el genio de Walt Disney  
Todos los públicos

Una emocionante película maravillosamente interpretada

**LA OBSESION**

PANAVISION-TECHNICOLOR  
Por Ray Milland y Hazel Court  
(Autorizada mayores)

**CINE «ATLANTIDA»  
TONY CURTIS**

Fue un héroe. Le costó vivir como un hombre

**«EL SEXTO HEROE»**

**SABADO (Autorizada mayores)**

**A los lectores de «FALANGE»**

Desde el 1 de marzo la suscripción al diario «FALANGE» ha aumentado en QUINCE PESETAS MENSUALES. Si algún suscriptor desea causar baja se ruega lo comunique al corresponsal Guillermo Topham, pues de no hacerlo se entenderá quiere continuar la suscripción.— EL CORRESPONSAL

**Servicio Regular Semanal Frutero  
ARRECIFE - BARCELONA**

La próxima semana en la salida prevista para el 25/26 corgará en este puerto la motonave «MARILOLA» de 1.800 toneladas, ventilación eléctrica y 15 millas de andar.

Este buque, construido al igual que su gemelo «Mariángeles» en 1961, quedarán adscritos al servicio contratado, para que puedan quedar cubiertas las necesidades de exportación de esta isla en las próximas fechas

Para informes sus Agentes **AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.** (Delegación de Arrecife)

# (-) COSAS DE LA VIDA (-)

Nació después de muerta su madre

VIGO.—Hace un mes, aproximadamente, una señora entró en gravísimo estado en el sanatorio «Almirante Viarna» y falleció un cuarto de hora después.

El personal del sanatorio advirtió que la señora estaba em-

barazada, por lo que el tocólogo practicó la cesárea en el cadáver y extrajo un niño prematuro, que inmediatamente pasó a la incubadora.

Hoy el niño se encuentra en perfecto estado, después de un mes de nacido.

## El color de los coches y el peligro en las carreteras

LONDRES.—Durante 18 meses se ha estado estudiando la relación que existe en el color de los automóviles y la seguridad en la carretera, llegándose a la conclusión de que el color gris es el más peligroso y el rojo el que ofrece menos peligro. Mr. Albert Garret, que acaba de publicar estas conclusiones en la Revista «Automobiles Engineer», dice que los coches pintados de un tono gris medio, tanto si va de prisa como despacio, se convierten en

arma mortal para los otros conductores y peatones, debido principalmente a que ese color se confunde con la superficie de las carreteras de asfalto. Mr. Garret, que es miembro del Instituto de Pintores, considera que el color negro puede ser peligroso con poca visibilidad, y añade que todos los colores más claros que el de la carretera — amarillo, naranja, azul claro y verde — son mejores que negro y el gris.



**Cada gota más sabor**

## VARIANDO EL TEMA

# EL CALABOZO DE PAPEL

Por GUILLERMO TOPHAM

Las descarnadas paredes de nuestro modesto «cuarto de los ratones» se ven hoy honradas con la presencia de «ilustres visitantes», que como todo hijo de vecino, también meten la pata de vez en vez. Y si no, tengan ustedes un poco de paciencia y comprueben:

### ¡QUE SE LO CUENTEN A RITA!

Don A. Acosta Marmelo nos envía el siguiente recorte de «La Vanguardia», de Barcelona que textualmente dice:

ARRECIFE DE LANZAROTE.—Don Eusebio Romero, agricultor de Haría, ha logrado tres rábanos que pesan tres kilos y medio, dos kilos setecientos cincuenta gramos y dos kilos trescientos cuarenta. La raíz del mayor tiene una circunferencia de 545 centímetros y unos sesenta y cinco de altura. Los rábanos son contemplados en un bar de Arrecife.

O sea, que según los redactores de «La Vanguardia» el sudicho ejemplar tiene nada más ni nada menos que CINCO METROS y 45 centímetros de circunferencia. Pues, queridos colegas catalanes, a este paso vamos a tener que creer a los que aseguran que los periódicos no dicen sino mentiras. ¡Vaya batata, «usté»!

### GANDO EN TENERIFE

Y como si a «La Vanguardia» le pareciese chico el patinazo del 20 de febrero, el 6 de marzo vuelve a la carga y más fresco que una lechuga nos suelta en un recuadro de temperaturas nacionales lo siguiente: «Gando (TENERIFE), 18 grados».

¡Como para quedarse helado a pesar de la temperatura! ¿no les parece?

### VALVERDE EN LANZAROTE

Y ahora, pasen ustedes a leer el recorte del diario «Ya», de Madrid, que nos envía el ex Juez Comarcal de Arrecife don Plácido Verdú Mora, bajo el siguiente título: OCHENTA NOVILLOS DE RAZA HOLANDESA, A LANZAROTE:

ARRECIFE DE LANZAROTE.—Ochenta novillos de raza holandesa, casi todos hembras, destinados a intensificar la cría y mejora del ganado bovino de la isla del Hierro, han llegado a Valverde, procedentes de Santander. Dentro de pocos días también llegarán a El Hierro un novillo semental suizo y otro holandés, obsequio de la Dirección General de Ganadería. Los animales de la primera expedición llegada a Valverde tardaron quince días en llegar desde el Norte de España, en un tren y dos barcos.

¿En qué quedamos, queridos colegas de «Ya»? ¿Si llegaron a Valverde y llegaron a la isla de El Hierro, como claramente especifica el texto de la información, por qué ustedes, por su cuenta y riesgo, los embarcan a Lanzarote? ¿O es que por ventura ustedes desconocen que Valverde es la capital de la isla canaria de El Hierro?

Por todo lo cual, fallamos y condenamos a los citados redactores de «La Vanguardia» y «Ya» a pasar un día a la sombra de nuestro Calabozo de Papel, para que agilicen sus conocimientos geográficos sobre Canarias, recomendándoles que si les sobra un poco de tiempo asistan al cursillo que dentro del Plan Permanente de Extensión Cultural, se viene celebrando con mucho éxito en Arrecife. Porque, ¡señores!, si estos «pequeños detalles» son ignorados por diarios de tanto prestigio y popularidad como los ya señalados ¿qué vamos a dejar para los analfabetos?

Arrecife, marzo de 1963

## Cigarrillos 'CUMBRIE'

La más auténtica garantía de las excelencias de una marca de cigarrillos la define el tiempo de ininterrumpido contacto con el público, y «CUMBRIE» lleva veinticuatro años complaciendo al fumador lanzaroteño.

Ahora, piense usted en los precios

**Extralargo con filtro 4'50 ptas. cajetilla**

« sin « 4 « «

Virginio 2 « «

FUME UN TABACO DE CALIDAD AHORRANDO DINERO

